



UTPL

DECIDE SER más

**ESTUDIA UN
POSGRADO**

| Finanzas

utpl.edu.ec/posgrados

Ser más es nuestra identidad y nuestro **DESTINO**

Actuamos con un fuerte sentido de mejora constante, aprendiendo para construir sueños, innovando para ampliar horizontes y trascendiendo para servir a la sociedad y transformar el mundo.

Durante más de 25 años, hemos ofertado programas de posgrado con el objetivo de formar y especializar a profesionales en sectores económicos y sociales clave, para abordar así las necesidades más urgentes de nuestro país.

Cada programa de maestría en nuestra universidad se enfoca en proporcionar a los profesionales las herramientas y competencias necesarias para especializarse en áreas de interés, mejorar su desempeño laboral y así acceder a nuevas oportunidades en sus carreras.

Además, impulsamos la internacionalización de nuestros programas de maestría, brindando la posibilidad a todos los estudiantes de participar en estancias de investigación, movilidad académica, proyectos científicos, clases e intercambios.

De esta manera, promovemos una visión más inclusiva y facilitamos el acceso a un gran número de profesionales, siempre manteniendo altos estándares de calidad.

¡ACEPTAMOS EL RETO DE **CRECER** DESDE NUESTRO ORIGEN!

**POS
GRADOS**

La Universidad Técnica Particular de Loja es una institución autónoma de enseñanza superior, fundada el 3 de mayo de 1971, con el objetivo de contribuir al desarrollo del Ecuador, impulsando investigaciones con libertad científico-administrativa e impartiendo enseñanza técnica y humanística amparada en los valores católicos.

Tras 53 años de vida institucional, su crecimiento no solo se ha visto reflejado en infraestructura, sino ante todo es sus dimensiones de academia, investigación y gestión dedicadas al servicio de la sociedad.

La UTPL impulsa estudios de posgrado para dar respuesta a nuevas demandas sociales, laborales y de investigación, con el fin de crear una generación de profesionales altamente cualificados que puedan dar solución a las necesidades de progreso de los sectores económicos y sociales más innovadores del país.

Actualmente, cuenta con 3 modalidades de estudio: presencial, a distancia y en línea, facilitando la educación de personas en Ecuador y en el extranjero.



Dr. Santiago Acosta Aide
Rector UTPL



Visión
El humanismo de Cristo.

Misión
Buscar la verdad y formar personas, a través de la ciencia, para servir a la sociedad.

La maestría cuenta con el respaldo del Observatorio Empresarial, una herramienta clave que ofrece datos y análisis relevantes para impulsar decisiones financieras en el sector productivo.

MAESTRÍA EN FINANZAS

Resolución de Aprobación: RPC-SO-42-No.712-2018
Resolución de actualización: RPC-SO-41-No.751-2019



Duración: 1 año

Maestría Profesional



Modalidad: en línea

Título a obtener: Magíster en Finanzas



Precio: \$3 990

TÍTULO UTPL VALIDABLE EN



Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

*La validación de títulos en Estados Unidos está sujeta a cada programa específico. Consulte el proceso detallado.

CAMPO LABORAL

Con esta maestría podrás desempeñarte como:

- Gerente financiero: liderarás el departamento financiero de una empresa, gestionando estrategias, presupuestos y toma de decisiones.
- Asesor y consultor financiero: analizarás y evaluarás datos financieros para brindar asesoría y consultoría a empresas o instituciones financieras.
- Gestor de riesgos: identificarás y gestionarás riesgos financieros dentro de una organización, implementando estrategias para minimizar pérdidas.
- Especialista en valoración de empresas: determinarás el valor intrínseco de las empresas, una habilidad clave en procesos de fusiones, adquisiciones y reestructuraciones corporativas.



Esta maestría te permitirá implementar metodologías innovadoras y aprovechar el uso avanzado de la inteligencia artificial en el ámbito financiero.

CONTENIDO DEL PROGRAMA

Semestre 1

Contabilidad gerencial

Adquirirás habilidades para interpretar y utilizar información contable en la toma de decisiones financieras estratégicas.

Sistemas financieros

Obtendrás una visión integral de los sistemas financieros a nivel nacional e internacional, preparándote para desenvolverte en un entorno dinámico y cambiante.

Técnicas de análisis y evaluación de inversiones

Aprenderás a evaluar inversiones y proyectos financieros, identificando oportunidades de crecimiento y riesgos potenciales. Esta materia fortalecerá tus habilidades para tomar decisiones de inversión fundamentadas.

Estadística y métodos cuantitativos

Te especializarás en el análisis estadístico y las técnicas cuantitativas aplicadas a las finanzas, lo que te permitirá interpretar datos financieros y respaldar decisiones con una base numérica sólida.

Titulación I

En este módulo recibirás orientación para elegir tu opción de titulación: examen complejo o trabajo de titulación.

Semestre 2

Finanzas corporativas

Dominarás los principios de las finanzas corporativas a corto y largo plazo, con el objetivo de diseñar portafolios de inversión y dinamizar los mercados financieros.

Microfinanzas

Analizarás cómo las instituciones financieras promueven la inclusión financiera y fomentan el desarrollo económico, Comprendiendo la relevancia de las microfinanzas en el contexto económico actual.

Ingeniería financiera y gestión de riesgos

Aprenderás a utilizar productos y estrategias financieras complejas para gestionar riesgos, proteger inversiones y tomar decisiones en entornos financieros volátiles.

Valoración de empresas

Desarrollarás competencias para determinar el valor intrínseco de las empresas, fundamental para decisiones de inversión y financiamiento.

Titulación II

Integrarás tus habilidades en situaciones financieras reales, concluyendo de manera exitosa tu formación académica.

**María Augusta Cordero
García**
UTPL-Alumni



"Elegí la Maestría en Finanzas de la UTPL por su destacada trayectoria en innovación educativa y la flexibilidad que ofrece el estudio a distancia. Mi objetivo fue ampliar mis conocimientos en áreas clave del ámbito corporativo y financiero, esenciales para mi desarrollo profesional. El enfoque integral de la maestría, que abarca análisis de empresas, evaluación financiera, proyecciones, y análisis de riesgos, me proporcionó herramientas fundamentales para la toma de decisiones estratégicas. La aplicación de estos conocimientos en situaciones fortaleció mis capacidades profesionales. Las charlas y exposiciones magistrales complementaron la experiencia, mostrando cómo implementar lo aprendido en distintos sectores".

Nuestro posgrado se encamina al perfeccionamiento del campo financiero, brindándote una formación avanzada y especializada que te prepara para liderar en áreas clave como la gestión de riesgos, la planificación financiera estratégica y la optimización de recursos.

DOCENTES EXPERTOS



Pablo Ramiro Armijos Valdivieso

Doctor en Administración Estratégica de Empresas. Actualmente, se desempeña como director Administrativo Financiero de la Universidad Técnica Particular de Loja. Ha liderado el área de Ciencias Económicas y Empresariales en la misma institución y es un destacado docente e investigador en los campos de las finanzas y gestión bancaria. Sus investigaciones se centran en áreas clave de la economía y las finanzas corporativas aportando significativamente al desarrollo y la innovación en estos campos.



Viviana del Cisne Espinosa Loayza

Doctoranda en Análisis Económico y Estrategia Empresarial, con una línea de investigación orientada a los sistemas financieros y el desarrollo económico. Magíster en Administración Bancaria y Finanzas por la Universidad San Francisco de Quito e Ingeniera en Banca y Finanzas por la Universidad Técnica Particular de Loja. Cuenta con más de 10 años de experiencia en docencia universitaria en materias del ámbito financiero.



Andrés Santiago Durán Proaño

Máster en Ciencias Actariales y Financieras por la Universidad de Barcelona e Ingeniero en Ciencias Empresariales por la Universidad de Especialidades Espíritu Santo, Miembro del Colegio de Actuarios de Cataluña, ha desarrollado una trayectoria diversa en España y Ecuador. Su experiencia incluye roles en la Corporación del Seguro de Depósitos, la Función Actuarial del Grupo Catalana Occidente y el centro de investigaciones RiskCenter. Actualmente, forma parte del Departamento de Control Técnico de Seguros y Reaseguros de la Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros. Sus especialidades abarcan metodologías GLM, gestión de riesgos financieros, medidas de riesgo, técnicas de simulación Monte Carlo y manejo de Big Data empresarial e industrial para análisis descriptivo e inferencia estadística.



Jamie Angélica Mora Riofrío

Doctora en Contabilidad y Auditoría, Máster en Gestión Financiera e Ingeniera en Administración en Banca y Finanzas por la Universidad Técnica Particular de Loja. Con más de 20 años de experiencia en el sector financiero, ha ocupado cargos estratégicos como jefa de Operaciones y Administrativo en el Banco de Loja. Desde el 2021, es docente en la UTPL, donde imparte asignaturas como Finanzas, Administración de Riesgos Financieros y Mercado de Valores, además de dirigir trabajos de integración curricular. Posee certificación como Scrum Máster y ha participado en programas internacionales como el de Gerencia Media del INCAE. Su trayectoria combina una sólida formación académica, experiencia práctica en banca y un enfoque innovador en la enseñanza de finanzas.



**POS
GRADOS**

Nuestra maestría en Finanzas ofrece una formación altamente competitiva, donde explorarás las últimas tendencias en gestión financiera aplicadas a organizaciones del sector económico social y solidario, así como a los sectores financiero y productivo. Esta formación combina conocimientos avanzados con experiencia práctica.

Gracias a la flexibilidad de nuestra modalidad en línea, podrás estudiar y aplicar lo aprendido en contextos reales, potenciando tu crecimiento profesional.

Además, nuestra maestría integra metodologías innovadoras y el uso avanzado de simuladores financieros, herramientas esenciales para destacar en un entorno digital dinámico.

Esta combinación permite a nuestros estudiantes enfrentar los desafíos del mercado financiero mediante un liderazgo efectivo y adaptado a las demandas tecnológicas del futuro. Con un enfoque práctico y una visión de vanguardia, estarás preparado para liderar en el desarrollo de soluciones financieras sostenibles e inteligentes.



Diego Fernando Cueva Cueva
Director de la Maestría

PROCESO DE POSTULACIÓN



1. Crea tu cuenta

Ingresa a utpl.edu.ec/posgrados y selecciona el posgrado de tu interés. Haz clic en POSTULA AQUÍ



2. Crea tu solicitud de admisión

- Completa la información requerida.
- Carga los requisitos de postulación: cédula, título de tercer nivel y hoja de vida en el formato establecido. Acepta términos y condiciones.



3. Entrevista de admisión

Si tu postulación es aceptada, deberás presentarte a la entrevista de admisión.



4. Realiza tu matrícula

Recibirás una notificación en tu correo electrónico personal con el resultado del proceso de admisión y un enlace para la confirmación del cupo y matrícula.

REQUISITOS DE POSTULACIÓN

1. Copia del título de tercer nivel de grado registrado por el órgano rector de la política pública de educación superior. En caso de que el título de grado sea obtenido en el extranjero deberá ser apostillado o legalizado por vía consular.
2. Copia a color de la cédula de identidad o pasaporte para extranjeros.
3. Hoja de vida en el formato establecido en la web de la maestría.
4. Documentación que justifique pertenecer a los cupos especiales (personas con discapacidad, personal administrativo y de servicios y personal académico de la UTPL).
5. Presentarse a la entrevista.



Abre la cámara de tu celular

Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

Más información:

099 956 5400
admissionposgrados@utpl.edu.ec

Inscripciones abiertas

utpl.edu.ec/posgrados

  @utplposgrados



Abre la cámara de tu celular



utpl.edu.ec/posgrados

